
 

 

 

Procès-verbal 

Du conseil d’établissement 

Collège des Compagnons 

Séance du 22 février 2023, à 19 h 30 

Bibliothèque du Collège des Compagnons 

 

 

 

Sont présents : Madame Mélanie Boulanger, parent 

 Madame Cynthia Cliryx, parent 

 Madame Nathalie Dallaire, enseignante 

 Madame Christine Garcia, directrice 

 Madame Marie-Sophie Ivers, enseignante 

 Madame Élaine Lajoie, parent 

 Monsieur Stéphane Lapierre, parent 

 Monsieur Marc-Antoine Lebrun, parent 

 Monsieur Jean-Pierre Marcoux, enseignant 

 Monsieur Charles Miller, élève 

 Monsieur Louis Migotto, enseignant 

 Madame Éliane Nadeau, soutien administratif 

 Monsieur Nathan Ouellet, élève 

 Madame Carine Turcotte, professionnelle 

  

Sont absents : Monsieur Jean-Luc Lavoie, représentant de la communauté 

 Madame Marina Isabel Siffredi, parent 

 Monsieur Michaël Tardif, élève 

 

Agit comme secrétaire : Madame Éliane Nadeau 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Monsieur Stéphane Lapierre, président, déclare l’ouverture de la séance. 

  

2. INTERVENTION DU PUBLIC 

Il n’y a aucune intervention. 

 

3. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
1. Ouverture de la séance 

2. Intervention du public 

3. Adoption de l’ordre du jour  

4. Adoption du procès-verbal du 25 janvier 2023 

5. Suivi au procès-verbal du 25 janvier 2023 

6. Approbation des sorties éducatives et des voyages 

7. Calendrier scolaire 2023-2024 (adoption avec les 3 journées pédagogiques flottantes) 

8. 2e Campagne de financement pour les élèves (adoption) 

9. Résultats des épreuves ministérielles de juin 2022 (comparatif des quatre dernières années) 

10. Organisation scolaire 2023-2024 

10.1. Capacité d’accueil 

10.2. Politique d’inscription CS 

11. Suivi projet éducatif 
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12. Résolution cours d’été 

13. Information de l’AGEC 

14. Information du président 

15. Information du représentant au Comité de parents 

16. Information du trésorier 

17. Information de l’OPP 

18. Information de la direction 

19. Questions et demandes des membres 

20. Levée de la séance 

 

CC-22-23-31 

Il est proposé par monsieur Jean-Pierre Marcoux appuyé par monsieur Louis Migotto et 

résolu d’adopter à l’unanimité l’ordre du jour tel que présenté lequel document est déposé 

pour valoir comme si récité au long aux présentes et déposé aux archives sous la cote  

CC-22-23-31. 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 JANVIER 2023 

Point 17. Corriger 1
re

 mars pour 1
er

 mars. 

 
CC-22-23-32 

Il est proposé par madame Carine Turcotte appuyée par madame Cynthia Cliryx et résolu 

d’adopter à l’unanimité le procès-verbal du 25 janvier 2023 lequel document est déposé 

pour valoir comme si récité au long aux présentes et déposé aux archives sous la cote  

CC-22-23-32. 

 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 25 JANVIER 2023 

Point 8. Grille-matières 2023-2024 

Madame Christine Garcia annonce que l’option badminton est officiellement fermée 

pour 2023-2024. Le Centre Sportif St-Augustin ne pourra pas nous recevoir. 

Point 18. Information de la direction 

Madame Christine Garcia indique que la grève des autobus se poursuit et que du 

personnel supplémentaire est en place jusqu’à 18 h 30. 

 

6. APPROBATION DES SORTIES ÉDUCATIVES ET DES VOYAGES 

Madame Christine Garcia présente trois sorties éducatives : 

 Patinage extérieur sur les Plaines d’Abraham pour les élèves en FPT le 

24 février 2023; 

 Le projet de fabrication d’un voilier pour les élèves de PSP; 

 Une conférence pour quelques élèves en LS5 sur le domaine financier. 

 
CC-22-23-33 

Il est proposé par madame Mélanie Boulanger appuyée par madame Marie-Sophie Ivers 

et résolu d’adopter à l’unanimité les sorties éducatives telles que présentées lesquels 

documents sont déposés pour valoir comme si récités au long aux présentes et déposés aux 

archives sous la cote  

CC-22-23-33. 

 

7. CALENDRIER SCOLAIRE 2023-2024 (ADOPTION DES TROIS JOURNÉES 

PÉDAGOGIQUES FLOTTANTES) 

Madame Christine Garcia présente le calendrier scolaire 2023-2024, il y aura trois 

journées pédagogiques flottantes l’an prochain. Elle précise que le 22 avril 2024 sera 
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repris en pédagogique flottante s’il y a plusieurs tempêtes. Advenant le cas où il n’y 

aurait aucune tempête de neige, elle sera remplacée par le 28 mars 2024. 

 
CC-22-23-34 

Il est proposé par madame Cynthia Cliryx appuyée par madame Mélanie Boulanger et 

résolu d’adopter à l’unanimité le calendrier scolaire 2023-2024 tel que présenté lequel 

document est déposé pour valoir comme si récité au long aux présentes et déposé aux 

archives sous la cote CC 22-23-34. 

 

8. 2
E
 CAMPAGNE DE FINANCEMENT POUR LES ÉLÈVES 

Madame Christine Garcia présente une reddition de compte de la première campagne 

de financement des élèves. Elle présente l’organisation de la prochaine campagne 

prévue pour Pâques; elle se déroulera en ligne. 

Madame Christine Garcia présente une campagne créée par des élèves de Protic 5 

dans le cadre de leur projet Héritage qui amassera des dons pour Opération Enfant 

Soleil.  

 
CC-22-23-34 

Il est proposé par monsieur Jean-Pierre Marcoux appuyé par monsieur Louis Migotto et 

résolu d’adopter à l’unanimité la campagne de financement des élèves pour Pâques telle 

que présentée lequel document est déposé pour valoir comme si récités au long aux 

présentes et déposés aux archives sous la cote CC-22-23-34. 

 

CC-22-23-35 

Il est proposé par madame Élaine Lajoie appuyée par madame Carine Turcotte et résolu 

d’adopter à l’unanimité la campagne de financement des élèves de Protic 5 pour 

Opération Enfant Soleil telle que présentée lequel document est déposé pour valoir comme 

si récités au long aux présentes et déposés aux archives sous la cote CC-22-23-35. 

 

9. RÉSULTATS DES ÉPREUVES MINISTÉRIELLES DE JUIN 2022 (COMPARATIF DES 

QUATRE DERNIÈRES ANNÉES) 

Madame Christine Garcia présente brièvement le document « Suivi de la réussite des 

élèves du secondaire juin 2022 ». Elle mentionne l’importance de voir la 

performance des jeunes au niveau théorique et pratique, leur évolution, ainsi que 

leurs résultats versus ceux du CS. 

 

10. ORGANISATION SCOLAIRE 2023-2024. 

10.1 CAPACITÉ D’ACCUEIL 

Madame Christine Garcia fait le point sur la situation; 94 % des inscriptions sont 

compilées pour 1433 élèves pondérés avant le changement d’école et de territoire. 

On devrait accueillir également une centaine d’élève de Rochebelle pour un total 

d’environ 1530. La période de choix de cours débutera à la mi-mars.  

10.2 POLITIQUE D’INSCRIPTION CS 

Madame Christine Garcia annonce que le conseil a pris une bonne décision de 

transmettre un retour concernant le point 9 sur les procédures de confirmation du 

document des critères d’inscription du CS. Les modalités du point 9 ont été modifiées 

en ce sens. 
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11. SUIVI PROJET ÉDUCATIF 

Madame Christine Garcia informe que la dernière tempête a retardé l’activité des 

valeurs et que celle-ci est reportée au 28 février. Elle dépose le retour du sondage des 

parents et en fait une courte synthèse. 

 

12. RÉSOLUTION COURS D’ÉTÉ 

Madame Christine Garcia rappelle aux membres que les services éducatifs voient à 

l’organisation des cours d’été. Cette année, l’offre déployée en présentiel pour le 

1
er 

cycle se déroulera au Collège des Compagnons. Le conseil doit déléguer cette 

responsabilité au CS avec une résolution.  

 
CC-22-23-37 

Il est proposé par monsieur Jean-Pierre Marcoux appuyé par madame Carine Turcotte et 

résolu d’approuver à l’unanimité que l’organisation des cours d’été 2023 soit assurée par 

les Services éducatifs du Centre de services scolaire laquelle proposition est déposée pour 

valoir comme si récitée au long aux présentes et déposée aux archives sous la cote  

CC-22-23-37. 

 

13. INFORMATION DE L’AGEC 

Messieurs Charles Miller et Nathan Ouellet présentent les nombreuses activités qui 

se sont déroulées depuis la dernière rencontre et celles à venir. Ils précisent 

également le manque d’organisateurs pour plusieurs comités. Il est question de 

sonder les élèves sur le projet éducatif. Un projet « Coupe des présidents » est en 

proposition. Ils dévoilent les chandails confectionnés dans le cadre de leur projet 

héritage pour le hockey juvénile. 

 

14. INFORMATION DU PRÉSIDENT 

Monsieur Stéphane Lapierre remercie madame Cynthia Cliryx pour avoir animé la 

séance du 25 janvier. Il précise qu’il était en formation pour les présidents des 

conseils d’administration sur la tenue des séances publiques.  

 

15. INFORMATION DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

Monsieur Stéphane Lapierre informe les membres qu’une formation « Comment bien 

faire son projet éducatif » a été présentée au comité de parents.  

Il souligne que les parents sont préoccupés concernant l’utilisation des écrans par 

leur enfant.  

Le comité a aussi été consulté sur les critères d’inscription. Il annonce qu’une 

demande de l’école des Pionniers, concernant le respect de la fratrie lors des 

inscriptions en dehors des aires de déserte, a été reportée à l’an prochain. 

 

16. INFORMATION DE LA TRÉSORERIE 

Il n’y a aucune information. 

 

17. INFORMATION DE L’OPP 

Madame Christine Garcia informe les membres des points discutés à la dernière 

rencontre : 

 Des parents ont offert des biscuits dans le cadre de la semaine des 

enseignants; 
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 Lors de la semaine de la bienveillance les parents de l’OPP accueilleront les 

parents de l’école à venir visiter l’exposition; 

 Le montage de l’entrevue de Sabrina Boudreau-Verret dans le cadre des RDV 

de l’OPP est en cours, on cherche le(la) prochain(e) invité(e); 

 Plusieurs conférences demandées par les parents suite au sondage seront 

offertes, notamment sur la cyber prédation, le vapotage et l’éducation 

financière. 

 

18. INFORMATION DE LA DIRECTION 

Madame Christine Garcia fait un retour sur la journée de la persévérance pour les 

sportifs et sur le voyage de ski à la Malbaie. 

 

19. QUESTIONS ET DEMANDES DES MEMBRES 

Il n’y a aucune question. 

 

20. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
CC-22-23-36 

Il est proposé par madame Cynthia Cliryx appuyée par madame Élaine Lajoie et résolu à 

l’unanimité de lever la séance. 

 

Il est 21 h. 

 

 

___________________________   _____________________________ 

Christine Garcia, directrice     Stéphane Lapierre, président 


